
 

 

REQUERIMENTO N° 358/10 
De Informações 

 
 
 
“Sobre as placas de silêncio 
retiradas da área ao redor da 
Santa Casa de Misericórdia”. 

   
 
 

Considerando-se que, é muito importante que se tenha 
silêncio ao redor de áreas hospitalares, para o descanso dos pacientes; 

 
Considerando-se que, as placas de silêncio que ficavam na 

área ao redor da Santa Casa de Misericórdia, foram retiradas e não 
foram repostas; 

 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1 – Qual foi o motivo dessas placas serem retiradas do local? 
 
2- Estas placas deveriam ter sido respostas? Se afirmativo, por que isso não ocorreu? 
Se negativo, qual o motivo? 
 
3- É possível instalar novas placas de silêncio no local? Se afirmativo, qual seria o 
prazo para ocorrer a instalação? 
 
4- Se a resposta anterior for negativa, o que pode ser feito para conscientizar e 
informar a população que nesta área deve se evitar o barulho elevado? 
 
5 - Mais informações pertinentes. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de maio de 2010. 
 
 
 
 

ADEMIR DA SILVA 
- Vereador - 

 


